

Cross-Country und Trial: Würth Phoenix BikeTheRock fast WM-reif



Noch bunter, noch akrobatischer, noch mehr Rad. Das BiketheRock 2006 ist nicht nur ein Cross-Country-Rennen der „Hors Kategorie“. Ins Veranstaltungsprogramm am 6. und 7. Mai sind erstmals auch zwei Läufe zur Deutschen Meisterschaft im MTB-Trial integriert. Das macht den Event in Heubach zu einer Mini-WM.

Bei MTB-Weltmeisterschaften gehören die Trial-Künstler auch immer zum WM-Programm. Obwohl die Artisten auf dem Bike einen echten Wettkampfsport betreiben sind sie vielen Leuten besser bekannt durch TV-Shows oder als Rahmenprogramm, zum Beispiel beim Sechstage-Rennen in der Stuttgarter Schleyer-Halle. Die zirkusreife Akrobatik sorgt immer wieder für Staunen auf den Zuschauer-Rängen.

In Heubach werden zwei DM-Läufe in der 26-Zoll-Klasse ausgetragen. Das ist die handelsübliche Größe, mit der sich auch die Cross-Country-Spezialisten den Rosenstein hochquälen.

So fehlen in Heubach nur noch die Down-Hill-Disziplinen, dann wäre das Paket komplett. Immerhin, rasant bergab geht es ja auch auf dem Cross-Country-Kurs.

Alles zusammen wird in Heubach ein höchst attraktives Radsport-Paket geschnürt – mit jede Menge optischer Leckerbissen.